
こんにちは。環境向上委員会委員長の輪島です。

今年度も委員長を務めさせていただくことになりました。

委員会所属職員はは前年度から継続の職員、今年度から新しく所属になった職員、合計７

名（＋アドバイザー２名）となっております。

宜しくお願い致します。

環境向上委員会では毎年

利用者様の「生活・健康にかかわる啓発や、環境美化」を目標に活動してきました。

ここ数年では動画配信による啓発を中心に取り組んでおります。

今年度は

・水分摂取

・誤薬防止

・ゆいの衛生、感染予防

・口腔ケア

・気道閉塞

以上5つの動画を配信予定です😊

また、昨年度から始まりました

「ゆい内の気になるところ、ユニット版、ユニット外版のアンケート」を実施し

利用者様の生活がより充実できるように、一年を通して改善に取り組む計画も実施中で

す。

毎年行う啓発動画ですが、動画内容がマンネリしないように、且つ、最新の大事なことを

お伝えできるように委員会内で話し合いながら動画内容の追加や変更を行っています。

少しでも多くの職員に届いて利用者様の生活のプラスになれることを

委員会メンバー一同願っております！！
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